

NO.45 甲辰年ー1月のトピック

令和6年1月26日

甲辰（きのえたつ）年、令和6年が始まりました。

元日に能登地震が起こり、この地震によりお亡くなりになった方々のご冥福をお祈りするとともに、被災されました方々に心よりお見舞いを申し上げます。小中学校の3学期始業式もまだ行われていない所もあるとの報道がされていますが、1日も早く普段の生活ができるようになることをお祈りいたします。

甲辰年は、「これまで準備してきたことが叶う」との意味が込められているとのこと、初日の出を見ながら令和8年4月の「義務教育学校」開校まであと2年色々な準備がスムーズに進みますように！と祈りました。



【初日の出（自宅近くの山の原C.Cより）】

1. 1月8日(祝) はたちの集い

1月8日(月・祝)ユーベルホールにて、立派に成長されました新成人111名参加のもと「はたちの集い」が開催されました。毎年感じることは、新成人のマナーの良さ、礼儀正しさ、友や家族の方を大事にする心、これも学校、家庭、地域の皆様の見守りや言葉かけのおかげだと思います。



【オープニング「太鼓の演奏」】



【開演を待つ静かな場内】

2. 1月11日(木) 大谷選手のグローブが届いたよ

メジャーリーグで大活躍している大谷翔平選手から、少年軟式用グローブ3個が豊能町の教育委員会にも届きました。全国の全小学校に贈られたものでニューバランス社製で、右用2個と左用1個です。グローブには大谷選手のサインが書かれ、写真と手紙が入っていました。



【「みんなで野球しよう！」大谷選手からのお手紙の話を校長先生から】



【贈られてきたグローブ
(全クラスを巡回する予定です)】

3. 1月13日(土)西地区とんど祭り、14日(日)東地区とんど祭り

1月13日(土)、西地区(東ときわ台小学校グラウンド)は41回目の開催

1月14日(日)、東地区(スポーツ広場)は30回目で幕を閉じました

*北摂こども文化協会、各自治会ボランティアのみなさん、お世話になりました



【西地区のとんどの様子】



【東地区のとんどの様子】

4. 1月15日(月)~18日(木)3学期の登校見守りI

3学期初めの登校見守りです。豊能警察、民生委員さん、議員さん
地域のみなさん、PTAのみなさん、3学期もどうかよろしくお願ひします!



【雪の中、傘をさして】



【「おはようございます！」元気良い挨拶】

5. 1月18日(木) バレーボール等を頂きました

資源とごみの収集などでお世話になっています「近畿セイビ株式会社」さんがサントリーサンバースさんとのご協力により、各小学校にバレーボールとゲームの時に着用するビブスを贈っていただきました。



【贈呈式のあと記念写真】



【町長・教育長連名で感謝状を】

6. 1月24日(水)大阪府市町村・豊能地区教育委員、教育長研修会

今回の研修会は大阪大学千里キャンパスでお話を聞いた後、「箕面文化芸術劇場」と「箕面船場図書館」を視察・見学しました。2つの施設は3月23日に開通します、北大阪急行「箕面船場阪大前」駅に直結しています。

*令和4年2月に豊能町と箕面市が「相互利用に関する協定」を締結し、其々の図書館の蔵書や電子図書を借りることができるようになりました。

(詳しくは、[教育長コラム NO. 11](#)をご覧ください)



【「箕面文化芸術劇場－1400席」】

左右の側面の壁は滝道を、座席シートはイロハモミジを、そして緞帳には箕面大滝が描かれています。



【「箕面市船場図書館」】